
Rapport moral -AG de L'ALEP – mars 2024

Bonjour à toutes et tous !

Nous sommes ravis de vous accueillir aussi nombreux. Une année, cela passe vite ! Nous voici de 
nouveau réuni-es pour notre, votre assemblée générale.

 Année riche en évènements, mouvementée du côté de nos salariées. En effet, depuis le départ de
 Véronique il y a quelques années déjà, nous avons dû redimensionner le poste ; et puis il y a eu le
départ de Fabienne cette année, nous la remercions à nouveau pour son professionnalisme et toutes
 ces années d'investissement dans notre association, et même si on dit que personne n'est
 irremplaçable, il y a quand même des successions difficiles à assurer ! Nous rencontrons donc des 
difficultés à trouver la perle rare. Nous avons accueilli plusieurs salarié-es dont Valentin qui pendant
5 mois a brillamment remplacé Mélanie partie en congé pour donner naissance à la jolie Suzon ; 
nous remercions Valentin qui a fait grandir le cercle des personnes investies dans le Carillon. Lola
depuis novembre nous apporte une aide précieuse mais ce n'est que provisoire. Nous avons
Guillaume en contrat d'apprentissage en communication pour 2 ans,  Delphine en CDI en temps
partiel pour l'accueil et la comptabilité.Et puis bien sûr, nos piliers, Virginie et Mélanie.

A l'Alep nous avons pour vocation de favoriser l'autonomie et l'épanouissement des personnes et de 
permettre à toutes et à tous d'accéder à l'éducation et à la culture. 
Nous avons donc souhaité réécrire le projet associatif de l'Alep et pour cela nous avons sollicité un
dispositif local d'accompagnement – DLA-(le world café organisé en février dernier en fait partie).
Le projet associatif est un document qui fixe les objectifs de l'association et nous engage pour 
plusieurs années. 

En mars, le Carillon a participé au carnaval de Blois, et  un financement de l'état via l'appel à
projets «  Alliances locales pour les solidarités 2023 » a permis la rélisation d'un documentaire dont
on vous montrera tout à l'heure la bande-annonce.

Puisque nous sommes dans les financements , soulignons que la CAF nous a soutenu pour 
l'évènement  Quiniére s'décale qui a lieu en juillet avec le Centre Social.

Les activités que nous proposons font le plein, nous avons retrouvé le niveau d'adhérent.es que nous
avions avant le Covid, et c'est une bonne nouvelle ! 

Nous remercions la municipalité, la CAF, le Conseil Départemental, la Fédération des MJC 
rattachée à MJC de France, les membres du CA, une mention particulière pour Jackie et Elisabeth 
qui quittent le CA, l'équipe des salarié-es ; remerciements et félicitations aux animateurs et 
animatrices professionnel-les, aux bénévoles d'activités qui transmettent si bien leur savoir et leur 
bonne humeur, et pour certains qui font rayonner l'Alep hors de ses murs -photos, gospel.
Merci à l'ALCV, la Maison des Provinces, la Maison de Bégon pour leur présence.
Merci à tous nos partenaires. Sans toutes ces personnes et sans vous, l'Alep ne serait pas ce qu'elle 
est. Les bénévoles constituent le cœur de l'association ; n'hésitez pas à nous rejoindre !


